

ABSTRAK

PROSES PENGAMBILALIHAN KEKUASAAN PEMERINTAHAN PENDUDUKAN MILITER JEPANG DI LAMPUNG PASCA PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBIK INDONESIA 17 AGUSTUS 1945

Oleh :

BENETTA OKTA VIOLETTA

Pada tanggal 24 Agustus 1945, Disampaikan secara resmi berita mengenai Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia oleh Mr. Abbas di hotel Juliana Tanjung Karang, dengan demikian maka diadakanlah usaha Pengambilalihan Kekuasaan Pemerintahan Pendudukan Militer Jepang yang pada saat itu masih menguasai wilayah Keresidenan Lampung. Semangat juang yang tinggi dikalangan rakyat Lampung guna Mempertahankan Kemerdekaan Republik Indonesia tercermin dari upaya menghimpun kekuatan-kekuatan dengan membentuk Laskar-Laskar Perjuangan seperti : API(Angkatan Pemuda Indonesia), PKR (Penjaga Keamanan Rakyat), Barisan Pelopor dan PKR Laut . Laskar-Laskar tersebut melakukan Pengambilalihan Kekuasaan Pemerintahan Pendudukan Militer Jepang secara terorganisir meliputi : Perundingan, Penyerbuan dan Pelucutan Senjata. Adapun Hal tersebut bertujuan untuk mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia.

Adapun Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah “1) Bagaimanakah persiapan Pengambilalihan Kekuasaan Pemerintahan Pendudukan Militer Jepang di Lampung pasca Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tanggal 17 Agustus 1945. 2) Bagaimanakah Pelaksanaan Pengambilalihan Kekuasaan Pemerintahan Pendudukan Militer Jepang di Lampung pasca Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tanggal 17 Agustus 1945. 3) Apasajakah Hasil dari upaya Pengambilalihan Kekuasaan Pemerintahan Pendudukan Militer Jepang di Lampung pasca Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tanggal 17 Agustus 1945”. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Historis .dengan teknik pengumpulan data melalui Teknik Kepustakaan, Teknik Dokumentasi dan Teknik Wawancara. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data Kualitatif. Sedangkan manfaat penelitian ini adalah sebagai tambahan ilmu pengetahuan mengenai Sejarah Perjuangan Kemerdekaan